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本日のゲスト・ビジター 
 

ビジター 片岡博昌アシスタントガバナー 様 

ビジター 小林陽益ｱｼｽﾀﾝﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ事務局様 

ゲストはありませんでした。 

ロン Ｄ.バートン 

志田 洪顯 

菊地 勝男 

伊藤 毅 

毎週月曜日１２：３０点鐘 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２ 増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

 

スマイル報告 
 

 野口郁夫 ｱｼｽﾀﾝﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ宜しくお願いします。 

 小川隆洋 入会記念有難うございました。宜しく 

        お願い致します。 

 前澤秀明 今年度も宜しくお願い致します。 

 前澤秀明 小川さん、堀内さん、入会おめでとう。 

 伊藤 毅  ｱｼｽﾀﾝﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ宜しくお願いします。 

 横山忠男 久々です。 

 横山忠男 今月も宜しく。 

 横山忠男 小川さん入会おめでとう。 

 古泉榮一 ｱｼｽﾀﾝﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問歓迎します。 

 冨樫伸喜 小川さん、堀内さん、入会おめでとう。 

 前田 守  ｱｼｽﾀﾝﾄｶﾞﾊﾞﾅｰようこそ。 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊４ＲＣ合同ゴルフコンペ 

   １１月１０日(日)沼津ゴルフクラブにて開催します。 

   ホストクラブですので、多数の御参加お願いします。 

■ 例会変更 ■ 

  ＊吉原ＲＣ 

   ７月２５日(木)→夜間例会 

   ８月１５日(木)→特別休会＜ＭＵ受付無し＞ 

■ 週報到着 ■ 吉原ＲＣ・沼津ＲＣ・新富士ＲＣ・沼津西ＲＣ 

会長挨拶 

第１４８３回例会 会長挨拶 

会長 菊地勝男 

 本日は、第３分区のトップの方々をお迎えしての例会です。ア

シスタントガバナーの片岡様と、事務局の小林様です。ようこそ

いらっしゃいました。後ほど、公式訪問としての卓話を賜ります。

質問のお時間も頂きますので、日頃疑問の点など、ロータリーに

関して知識をこの際広めて下さい。 

さて、従来より日本の教育は、「金太郎飴」（舐めても、舐めて

も最後まで同じ金太郎の図柄が出てくる飴）の様に、同じタイプ

の人間を良しとしてきた。特にバブルが弾けるまでは、独創的な

考え方の人間より、組織に従順な、所謂「イエスマン」を重視して

いた傾向にあったのではないでしょうか。人間は十人十色。人の

好むところ・思うところ・形振りなどが、一人一人みんな違う。だか

らこそ他人との違いを認めることが大切です。古い話ですが、第

一次南極越冬隊長の故西堀栄三郎氏は、帰国後に記者から

「長期に渡る男性ばかりの閉ざされた生活の中で、喧嘩もしなか

ったのですか？」の質問に、「例えば、私は痲雀や賭け事は嫌い

だから誘わないで欲しい。君たちがするのはご自由に・・」とか、

お互いの趣味、趣向、所謂個性の違いを認め合ってきた。仕事

の分担も同じようにそれぞれに任せた。その上で協力し合ってき

たので、喧嘩なんか起きるはずもなかった」と答えたという。つま

り、「異質の協力」であり「和して同ぜず」、お互いに違いを認め

合ってこそみんな仲良く生きられる。ロータリークラブは異業種の

集まりであり、年齢も価値観も様々。その方達が共通理念を介し

て事業を行い続ける為には、必要不可欠な事と思います。今後

も、この私たちクラブを未来永劫拡大存続し続けましょう。 

昨日、関東地方に引き続きこの地方も梅雨が明けたようです

が、まだまだ蒸し暑さが続いています。熱中症に罹る方が急増

し、死亡者も多数出ています。特に汗を掻かない方は要注意で

す。体温の調整が出来にくく熱が体内に篭りがちです。良質の

水分を十分摂って上半身を冷やすと良い様です。みなさま、お

身体に気をつけてください。 

幹事報告 

クラブ広報委員会 

委員長 前田守 

ホームページ更新しました。ご確認ください。 

週報１号で出席率の訂正があります。 

 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 太田昭二 

地区社会奉仕委員会「第４回、富士山絆の日」事業のお知ら

せが届きました。清掃活動と講演会等がございます。希望者

は太田か事務局まで申し出て下さい。（締切り７月２５日） 

 

ロータリー財団委員会 

委員長 岩本義正 

ロータリーカードの案内が届いております。寄付にも繋がりま

すので、新会員で未加入の方は是非申し込んでください。 

 

宿泊新年会 

実行委員会 野口郁夫 

今月より宿泊新年会の会費 5,000 円を集めます。領収証は発

行致します。また欠席時には全額返金致します。ご協力くださ

い。 

委員会報告 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
６ 月 ３ ０ 日    

修正出席率 

１９名 １８名 １６名 88.89% 82.35% 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊池・前田 他     計１６名 

 

欠席： 髙田・堀内・原  ・冨樫             計３名 

 

ＭＵ：  前澤・横山・前澤・横山                計１名 

◆次回例会プログラム◆ 各委員会委員長就任挨拶 

アシスタントガバナー期首訪問 

２０１３－２０１４年度 アシスタントガバナー 片岡博昌 様 

 

静岡第３分区のアシスタントガバナーとして、富士宮西ＲＣより

選任されました、片岡博昌と申します。一年を宜しく。 

今年度の志田洪顕ガバナーは、ロンＤ・バートンＲＩ会長の

Engag Rotary Change Lives【ロータリーを実践し、みんなに豊

かな人生を】のテーマを地区運営のテーマと致しました。で、地

区には固有のテーマは出さない方針のようです。したがって会長

の国際協議会のお話をし、ＲＩと地区の情報をクラブに提供せよ

と指導されていますので、少し纏めてみました。が、何分にも浅

学菲才の上、勉強嫌い、話をするはもっと嫌いなものですから、

不十分この上ないと存じますが、お許し頂きたいと思います。 

ロン・バートンＲＩ会長は「ガバナーエレクトの課題は、まずロー

タリーとは何か、ロータリーとはどんな可能性を持っているのか、

３番目にロータリアンであることの栄誉を実感できるよう手助けす

ること。」この三つを挙げました。 

いよいよポリオ撲滅の時が来ています。そして新しい時代が始

まる「未来の夢計画」をロータリー財団と協力して、ガバナーエレ

クトはクラブを援助するよう呼び掛けました。 

会員増強に触れ、会長自身の例を挙げて、入会をお願いする

ことが大事。お願いするという行動だ。行動を起こさなければダメ

です。なりません。又、女性会員や若い会員を増やすとき等、時

にはクラブの古い習わしは変えて、時代に合わせる努力も必要

で、規則を変えても良いと述べ、職業分類も後付。ここは文化芸

術水準高い地区。ロータリアンが深く係れば。又、積極的になれ

ば人々の人生を豊かにすることが出来ますよ。「これが私のテー

マです。ロータリーの未来のために私たちが出来ることは、全て

のロータリアンが積極的に参加し、最大に会員自身、事故を活か

せるように支援すること。これが大事ですと話されました。 

・・・・・・・・中略・・・・・・・・・・ 

 沼津柿田川ロータリークラブさんは３４年の歴史のあるクラブ

で、１９８０年、自分のクラブを出すのはどうかと思いますが、１９９

０年ですが様々な事がありました。私も個人的理由で半年休会と 

ポールハリスフェロー 

古泉榮一会員・岩本義正会員へポールハリスフェロー＋１の

バッジが届きました。片岡アシスタントガバナーから授与して

頂きました。 

か、その他も何か月か休会させていただいたり、クラブには大変

迷惑を掛けました。ですから恩を忘れる事は出来ません。で、こ

んな訳になってしまいました。 

 事業計画書にございました、菊地会長のテーマ「情」とお聞きし

ました。これは人を結びつかせる上で大切なものは情・・・同感。

先月、現と次期の合同会長幹事会の時も挨拶致しました。「友情

はロータリーの基礎、寛容はロータリーをばらばらにならない様

に結ぶもの」だと、ポールハリスが書いていましたが、これも情あ

と思います。 

・・・・・・・・・日出ロータリークラブ会長挨拶より抜粋・・・・・・・・・・ 

この会長さんの「ささやかでも、奉仕をしたいのです。」の言葉が

私の頭に残っていたんです。そして九州の小さな港町にも、また

日本の隅々に長い歴史を持ち、ロータリーの奉仕の理念や、寛

容の精神など、脈々とロータリーを頑張っているクラブがあること

に感動を覚えたんだろうと思い、お話させて頂きました。 

 情けは人の為ならず 

 人に親切にすれば、その相手の為になるだけでなく、やがては

良い報いとなって自分に戻ってくるという事なんです。まさしく沼

津柿田川ロータリークラブのテーマは、ロン・バートン会長、志田

ガバナーのテーマと同じだと感じました。 

 

 皆さんとロータリーバッチを付けていて良かったと言える一年。

ロータリーモメントを皆さんと語れる一年にしたいと思います。 

 ありがとうございました。 

 宜しくお願い致します。 
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